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Le Conseil d’Administration, complété de ses
deux nouveaux  membres : Elisabeth DESBOS et
Philippe BOREANIZ s’est règlementairement réuni
pour élire son nouveau bureau :
Président : Jean-Paul VILLARD
Vices-Présidentes : Sylvie RAULT et Patricia
REYNAUD 
Trésorier : Philippe BREUVART
Secrétaire : Martine GREFFIOZ
Secrétaire-adjointe : Elisabeth DESBOS
Membres : Serge DUBOIS, Patrice GROS. 
Il s’est ensuite poursuivi par un point sur les
questions suivantes (dont la plupart ont été
présentées en Assemblée Générale, cf. verso)

évènement du premier trimestre 2024 :    
questionnaire “votre avis nous intéresse”,
réaménagement des bureaux, le Petit
déjeuner de mon copain 
les approvisionnements, distributions,
composition du panier alimentaire, l’équilibre
alimentaire
les évènements financiers
stratégie d’achats en 2024

Et l’information de la 10ème édition du dîner
“Chefs de Coeur” qui se tiendra à Montmélian le
lundi 7 octobre 2024 ! 
Photo : le nouveau bureau (manque Elisabeth)
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LE PREMIER EDITO DU
NOUVEAU PRESIDENT 
JEAN-PAUL VILLARD 

J'ai 66 ans, marié, père de 2 filles et grand père en Juin pour
la 3° fois. J'habite Aix les Bains et j'ai rejoint la Banque
Alimentaire en 2021, à l'occasion de ma retraite. J'ai fait
quelques ramasses, tri aux fruits et légumes puis suis passé à
la prépa des commandes pain/viennoiseries.
J'ai accepté la proposition de prendre la présidence de la
BA73 car je crois que la mission de solidarité des Banques
Alimentaires est indispensable au mieux vivre ensemble.
L'organisation de la BA73 est fiable et robuste, sa situation
financière est saine. La demande d'assistance ayant
beaucoup augmenté, la gestion de nos stocks va devenir de
plus en plus plus critique. Cependant les indicateurs de suivi
mis en place ainsi que l'attachement de toute l'équipe
bénévole et salariée à remplir notre mission commune
devrait permettre de tenir le cap. 
Des actions d'amélioration ont été lancées, comme la mise
en place d'un groupe de soutien aux bénévoles piloté par
Serge Dubois. Il est important que chaque bénévole soit bien
accueilli, trouve sa juste place dans l'organisation et puisse
faire part de ses remarques et suggestions.
Je serai présent à la BA73 tous les mardi matin et un autre
jour tournant au fil des semaines de manière à pouvoir
croiser le maximum de bénévoles.
Au plaisir de vous rencontrer

Jean-Paul VILLARD 
Président 

Le barbecue d’été -rebaptisé pour l’occasion  “BBQ du
nouveau Président” -aura lieu le mardi 11 juin 2024 à midi 
Notez d’ores et déjà la date !

CONSEIL D’ADMINISTRATION DU
MARDI 9 AVRIL 2024
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C’est dans la salle de la Bisseraine que s’est tenue
l’annuelle assemblée générale de notre association. Une
centaine de participants, au sein desquels les visages
connus des bénévoles et des quatre salariés, des
représentants d’associations partenaires, des
représentants  de la DDETSPP et du pôle social du
département,  le commissaire aux comptes et le cabinet
comptable, s’est  retrouvée pour l’exposé du rapport
d’activités de l’année 2023.
Le Président Philippe BREUVART a présenté une
photographie complète des activités de l’association
tout en soulignant que les banques alimentaires fêteront
en 2024 leur 40ème anniversaire. Un anniversaire
malheureusement marqué par une augmentation de la
précarité et un triplement du nombre de bénéficiaires au
niveau national entre 2011 et 2023 (source FFBA) et une
augmentation en Savoie de  +15% entre 2022 et 2023.
Heureusement la solidarité est toujours de mise grâce à
la centaine de bénévoles (équivalent à 20 ETP) qui
offrent gratuitement de leur temps (soit 25
bénévoles/jour) . A cette occasion ont  été présentés le  
“bénévole des bénévoles” chargé de l’animation, notre
collègue Serge DUBOIS (bénévole depuis des années) et
le nouveau référent “informatique” Guy PERRIN
(bénévole depuis mars 2024.
 Pour la première fois depuis 2015, les
approvisionnements sont passés sous la barre des 1000
tonnes. Même si le
volume distribué en 2023 a été le même qu’en 2022,
l’augmentation du nombre de bénéficiaires a eu  avec
pour conséquence une réduction du poids du panier
moyen hebdomadaire/bénéficiaire qui passe de 5 kg en
2022 à 4,5 kg. Notons toutefois une légère
augmentation des ramasses ; la qualité des ramasses qui
a par ailleurs fait l’objet d’un constat très critique au
niveau national (rapport de l’ADEME octobre 2023).
L’évolution de l’organisation de la plate-forme avec la
segmentation de deux parties distincts qui apporte un
véritable plus au niveau de l’organisation et dans la
gestion des stocks (sec et frais) a été présentée “en
duo” par les deux salariés Marc et Mathieu . 
La Team Com a ensuite déroulé les opérations de
l’année (Boites de Noël solidaires, le P’tit déjeuner de
mon copain, le partenariat avec le Lycée Reinach et les
interventions dans les écoles, les pots d’hiver et d’été et
le dîner caritatif “Chefs de Coeur” dont les 29 000 € de
bénéfice net, le partenariat avec la Team Chambé
Handball (versement de 700 €) et le lancement du
questionnaire “votre avis nous intéresse”.

  L’actualité des associations a fait l’objet
d’un exposé exhaustif mettant bien en
lumière l’effet de l’inflation et la diminution
du “reste à vivre” avec une mention
particulière pour ces “nouveaux”
bénéficiaires qui n’avaient encore jamais eu
recours à l’aide alimentaire. Il est à noter
également le renforcement des liens entre la
BA et les associations grâce au travail des 3
CAR (chargé d’animation du réseau
appelées plus affectueusement les
“carettes” !). 
Le rapport financier fait apparaître une
gestion saine (résultat positif de 25 000 €)
et souligne l’économie substantielle réalisée
sur le coût de l’électricité grâce à une lutte
acharnée pour obtenir des conditions
particulières
Dans les dépenses de l’année à venir, il est à
noter l’achat d’un camion frigo de 3.5
tonnes financé à près de 90% par des
subventions. 
Les différents rapports ont été approuvés sans
objection avant que ne soit abordé le
renouvellement des membres du conseil
d’administration : deux administrateurs qui n’ont
pas souhaité renouveler leur mandat (Geneviève
et Jean-Pierre qui ont été sincèrement remerciés
pour leur investissement) et élection de deux
nouveaux membres  (cf. paragraphe au recto).

Le Président Philippe BREUVART a clôturé
cette assemblée en annonçant son souhait
de quitter, pour raisons personnelles, son
poste de Président. Qu’il soit remercié pour
la pugnacité avec laquelle il a toujours
défendu les intérêts de la BA, sa rigueur, son
engagement et sa disponibilité. Mais il ne
quitte pas notre association.....il retourne à
son coeur de métier, la gestion, et sera donc
notre nouveau trésorier !
L’AG s’est terminée par le “pot de l’amitié”,
moment très convivial qui a permis
d’échanger dans des conditions festives. 


